

**EN BERNASCONI**

# No quisieron recordar a un desaparecido

*Eduardo Sergio Korsunsky cursó la primaria en la Escuela 15 "José Hernández" de Bernasconi, donde fue abanderado. En 1976 fue secuestrado y permanece desaparecido. Sus familiares quisieron recordarlo días atrás cuando la escuela cumplió cien años porque "entendimos que era importante traerlo a la memoria de la comunidad en la que convivió", según relata Celia de Korsunsky, madre de Eduardo, en una nota que envía a este diario. Pero el homenaje no pudo realizarse porque "no se nos permitió hacerlo". Enviaron entonces una nota a nuestra redacción tratando "romper con ese silencio y desaparecer ese olvido". Dice textualmente:*

"Cien años de una escuela es más que un siglo. Cien años en una escuela son generaciones de niños formándose. Cien años en una escuela son miles de futuros que llegaron a ser presentes...".

Cien años en esta escuela son gente que hoy continúa en su puesto de trabajo, que desarrolla y

desarrolló su rol en plena participación con el educando, ayudándole a pensar, a reflexionar, a razonar, a descubrir la realidad y a meterse en ella, a comprender la democracia como forma de vida".

"De estos futuros, Eduardo, que era el abanderado, cuya maestra de 6to. grado le dijera **'Serás**

**a no dudar el hombre fuerte y capacitado que tanto necesita nuestra patria'**, Eduardo, hoy no puede compartir con nosotros, con sus compañeros y maestros por haber sido secuestrado y desaparecido en el año 1976, le fue robado así su futuro por aquéllos que lo arrojaron al horror, sintiéndose dueños de la vida y de la muerte, pretendiendo que



La reproducción de una foto familiar, con Eduardo Korsunsky como abanderado de la centenaria escuela de Bernasconi.

el silencio y el olvido los proteja con la impunidad...".

"El motivo de traer acá este recuerdo es romper con ese silencio y desapa-

recer **ese** olvido para así, asegurar la vida de las nuevas generaciones".

**Familia Korsunsky**  
 9-11-97